

Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura medicina humana

Tema:

Vigilancia Epidemiológica de las Enfermedades Transmisibles y No Transmisibles

Alumno:

Luis Antonio Meza Puón

Grupo: "A"

Grado: 2°

Materia:

Epidemiología

Docente:

Cecilio Culebro Castellano

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de Febrero de 2022.

Vigilancia Epidemiológica de las Enfermedades Transmisibles y No Transmisibles

Para este cometido, el reto principal es disponer de un buen sistema de información, para la notificación, envío, recepción, gestión y análisis de eventos significativos.

El elemento clave es el observador, bien bajo forma humana o técnica que detecta el evento objeto de vigilancia.

Enfermedades de alta prevalencia: En este grupo se incluyen la gripe, la varicela y la parotiditis.

El sistema de vigilancia para enfermedades no transmisibles requiere de información especial.

A parte de la información especial, se le agregan las complejidades por los diferentes factores de riesgo, hábitos de vida, largos periodos de latencia, curso prolongado de la enfermedad y evolución clínica.

Las enfermedades a vigilar son las ENT crónicas y las ENT agudas.

Bibliografías

[Boletín epidemiológico 2013 Especial borrador definitivo2 \(saludcantabria.es\)](http://saludcantabria.es)

[Protocolo SINAVE ENT junio 2016.pdf \(mspas.gob.gt\)](http://mspas.gob.gt)